

Cuba remporte quatre titres à l'ouverture du Tournoi International de lutte Cerro-Pelado Granma



Les lutteurs cubains ont conquis les quatre titres en dispute lors de l'ouverture de la 46^e édition du Tournoi International de lutte Cerro-Pelado Granma à La Havane.

Maikel Anache, 59 kg dans le style Gréco-romain , a été chargé d'ouvrir la voie dorée au Colisée de la Cité des Sports. Il a montré qu'il était en grande forme, en l'emportant sur tous ses adversaires, dont un compatriote Ismael Borrero, médaillé d'or aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz en 2014.

Alan Vera 80Kg, est monté sur la plus haute marche du podium en battant 10 points à 1 l'Équatorien Enrique Cuero. Reynier Lescay 71kg, a vaincu en finale 8 points à 2 le Hongrois Zsombor Gulyas.



Radio Habana Cuba